

Cuatro compañías andaluzas en la Feria de Teatro de Castilla y León



Foto: EP/LUIS CASTILLA

Teatro Clásico de Sevilla, La Serda, Choni Cía Flamenca y Caramala presentarán sus respectivos espectáculos entre el 23 y el 27 de agosto

La Feria de Teatro de Castilla y León, que se celebrará en Ciudad Rodrigo entre el 23 y el 27 de agosto, ha seleccionado cuatro compañías andaluzas para participar en su decimocuarta edición. Así, Teatro Clásico de Sevilla, La Serda, Choni Cía Flamenca y Caramala --elegidas por la organización de entre las 643 propuestas recibidas-- presentarán en la localidad salamantina sus espectáculos 'Carmen', 'Por un puñado de dólares', 'La gloria de mi mare' y 'Caramelo', respectivamente.

Según han informado los organizadores de la Feria, en esta decimocuarta edición participarán un total de 31 compañías procedentes de cinco países europeos. La programación cuenta con dos estrenos absolutos, dos estrenos nacionales y nueve estrenos en Castilla y León. De las 42 representaciones que este año podrán verse en Ciudad Rodrigo, la primera será 'El gran viaje. Homenaje a Fernando Urdiales', un montaje ofrecido por Teatro Corsario Castilla y León en la sesión inaugural en recuerdo del desaparecido director de escena.

Además de las compañías nacionales, entre las que se encuentran las cuatro andaluzas, en la Feria de Teatro participarán ocho procedentes de Portugal, Francia, Italia y Bélgica, reforzando así el carácter internacional de la cita.

Por su parte, Teatro Clásico de Sevilla --compañía fundada en 2005 por actores procedentes de la Compañía Nacional de Teatro Clásico, de la Real Escuela de Arte Dramático y del mundo del cine y la televisión, entre otros ámbitos artísticos-- ofrecerá su propia versión de 'Carmen' bajo la dirección de Alfonso Zorro, quien ha ideado a

una protagonista instintiva, que tiene por bandera su propia libertad y autonomía y que se rebela ante una sociedad machista.

La Serda, creada en el año 2000 por los actores José María Peña e Ignacio Andréu, representará en Ciudad Rodrigo su obra 'Por un puñado de dólares', protagonizada por dos hombres con problemas económicos que se encuentran en un gimnasio y que harán cualquier cosa por conseguir dinero.

La Feria acogerá además la actuación de Choni Cía Flamenca, compañía creada en 2007 y dirigida por Asunción Pérez 'Choni', profesora titulada del Conservatorio Superior de Música y Danza de Sevilla. 'La gloria de mi mare' es un espectáculo inspirado en la cultura del café-cantante y el teatro de variedades, donde se mezclan el humor, el cante y el baile flamenco más tradicional, además de la copla, la ironía y la improvisación.

Por último, Caramala, compañía fundada en 2008 por las actrices Carmen Baquero, Virginia Muñoz y Noemí Ruiz, presentará 'Caramelo'. La obra narra la historia de tres hermanas que se reencuentran después de mucho tiempo. Todo se complica cuando una de ellas pide a las otras dos un riñón como quien pide un caramelo, situación que las llevará vivir una extraña noche juntas.